

GRACIAS

«Al doctor de Urología de Txagorritxu»

Soy una persona operada de cáncer de riñón. He sido atendida en Urología de Txagorritxu con una revisión anual hasta el año pasado, cuando trasladamos nuestro domicilio a Madrid, por lo que dejé de acudir a la citada revisión.

El día que tenía fijada la cita, el doctor que me atendía me llamó indicándome y recordándome la necesidad de que acudiera, algo que no hice por el motivo expuesto. Al cabo de seis meses volví a recibir otra llamada del doctor insistiendo en el recordatorio y en la necesidad de pasar la revisión, indicándome que no obstante me iba a mantener abierta mi ficha y, por tanto, mi consulta durante otros seis meses.

Estas letras van dirigidas a ese doctor, a quien manifiesto mi más sincero agradecimiento y reconocimiento por su indudable profesionalidad.

M^a MERCEDES FDEZ. TORRE